

# 保育園だより・7月



令和3年6月30日  
ひまわりやすにし保育園

梅雨とは言え、最近は雨の少ない日が続いています。子どもたちが植えた夏野菜のためには、もう少し雨が降ってくれば良いなと思います。園庭に出ると、まず、プランターに植えてある夏野菜に、ジョウロで水やりをしています。すっかり覚えてしまい、園庭に出ると、まずジョウロを取りに行きます。たらいに汲んである水がなくなるまで汲んではまき、汲んではまきの繰り返しです。そこらじゅう水浸し、衣服もびしょびしょ。でも気持ちよさそうです。私も子どもたちが遊んでいる側で園庭や植木に水まきをします。すると、バケツやボールをホースの先に持ってきて汲もうとしますが、水の勢いが強いのでいっぱいになるところか、容器に跳ね返って飛び散るのを楽しんでいます。

真夏のような暑さが続く中、どのクラスも、泥んこ遊びや砂遊びを楽しんでいます。泥んこが大好きな子もいれば、もちろん苦手な子もいます。全身泥だらけになって遊んでいる友だちの姿をじっと見つめている子もいます。水たまりを見つけるとその中で飛び跳ね水しぶき作りを楽しんでいます。もっと水を加えると足や手にぬたくることもでき、それぞれが自分に合った楽しみ方をしています。泥遊びの後には、温水シャワーで汚れを洗い流しておしまいです。思わず「あ～気持ちいい！」の音が聞かれます。クラスによっては、毎日泥んこの衣類を持ち帰る日が続いたと思います。緊張をほぐし、リラックスし心を開放して楽しんでいる姿がたくさん見られました。お洗濯の協力をありがとうございます。プール遊び、水遊びが始まっても続くと思います。「子どもたちが笑顔いっぱい楽しんだな」と思いをさせ、お洗濯をよろしくお願いいたします。

## お知らせ

今日（6月30日）に予定していました、嘱託医・西村先生による内科検診ですが、非常事態宣言は明けましたが、コロナ感染拡大防止集中対策期間（6月21日～7月11日）のため、保育指導課からの指導もあり、延期といたしました。

8月4日（水）に行っていただきます。

## お願い

園だよりと一緒に短冊を2枚持ち帰っています。

お願いごとを親子で話し合ってください。

1枚は、保護者の方のお子さんへの思い、もう1枚は子どもさんのお願いごと「大きくなったら〇〇になりたい」「逆上がりができるようになりたい」など書いて、各クラスの笹に親子で飾ってください。クリスマスのお願いとは違うことを話してくださいね。

笹は2日（金）の朝には準備ができています。学年で1本ずつ用意しています。

飾りつけは、2日（金）の登園時から6日（火）の朝までをお願いいたします。各クラスとも、こよりを準備しておきます。

